

Segunda mirada

Información sensible

- Se robaron 18 computadores de la Superintendencia de Educación Superior – nos cuenta María Luisa Fernández esta mañana.
- ¡Hasta cuándo! ¡Otro saqueo a oficinas del Estado! – se enoja José Tobías Silva.
- No te preocupes tanto, dijeron que no había información sensible en los computadores – le explico.
- Qué alivio, Jota Jota.
- Curioso: lo mismo dijeron cuando robaron computadores en el Ministerio de Desarrollo Social, cuando robaron computadores en Hacienda, cuando robaron computadores en la Subsecretaría de Salud, y cuando se los robaron en la Anepe – observa Walter Alberto, suspicaz.
- Los ladrones tienen mal ojo.
- Otra posibilidad es que la mayoría de los computadores en las oficinas del Estado en realidad no tengan información sensible.
- Y, probablemente, los usuarios de esos computadores tampoco.
- ¿Dices que no sirven para nada?
- Veamos el vaso medio lleno: habrá menos oportunidades de jugar al Solitario.

J. J. Cruz
